

すずかけの郷行事

寿司の日

11月7日の昼食はお寿司でした。
ネタは全部で10種類。大好きなお寿司をお腹いっぱい食べました。



運動会

今年もご利用者さま、
スタッフ共々大変盛り上りました!!



ご結婚

入籍日 2014.10.08
山田 寛和・依里 さん

すずかけの郷にご寄付をいただきました
麻生 盛幸 様 以上

善意に感謝申し上げ、大切に使わせて頂きます。心

赤ちゃん誕生



阿部 陽輝くん
平成26年10月10日



渡邊 莉結ちゃん
平成26年7月29日生

編集後記

朝晩はだいぶ冷え込みが厳しくなり、朝は布団から出るのが辛い季節になりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

新年を迎え、また新しい1年が始まりました。昨年よりさらに良い1年になりますよう、1日1日を大切に過ごていきましょう! また、インフルエンザやノロウイルスが本格的に流行り出しております。自分は大丈夫!と油断はせず、手洗い・うがいを行い、食事と睡眠をしっかり取り、体調を崩さないように気を付けましょう!

広報委員 ○ 崎嶋 尚史、山田 寛和、森 龍治、金子 峻輔、熊田 夏海、
大谷 亜紀、宮本 真、鎌田友紀

すずかけ

2015年1月25日発行
第63号

ホームページ
すずかけの郷

検索

社会福祉法人 昇 特別養護老人ホーム すずかけの郷
〒234-0056 横浜市港南区野庭町1688番地 電話045-848-1165 FAX045-848-1166

特別養護老人ホーム・短期入所生活介護
通所介護・訪問介護・居宅介護支援



新年あけまして
おめでとう
ございます
本年もよろしくお願い致します



新年のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。昨年は、冬の大雪に始まり、夏の酷暑、大型で非常に強いスーパー台風の2週連続の上陸、集中豪雨による広島での土石流災害、そして御嶽山の突然の噴火と異常気象と自然災害が多かった年でした。

今年の干支（えと）は羊です。羊年は比較的穏やかな年が多いと言われていますが、今年こそ明るく希望に満ちた幸多い年になりますよう心からお祈り申しあげます。

この冬は、例年より早期にインフルエンザの流行が始まっています。今年も感染症を蔓延させないため、万全の対策をしてまいります。

すずかけの郷をご利用の方々、関係機関・団体、地域でご支援をいただいている皆さま、今年も良い年でありますよう心からご多幸をお祈りして新年にあたっての挨拶とさせていただきます。

施設長 伊東 徳夫



上手に書けましたね☆



かなり本格的です!

書初め大会

平成二十七年

これからなにを書くんでしょうか♪



デイサービスでクリスマス会を行いました。



今年は電飾サンタも登場しました。電飾サンタからのプレゼントもあり大いに盛り上がりました! ちなみにサンタの絵はご利用者さまが作成してくれました。

すずかけの郷 クリスマス会



平成26年12月17日、ご利用者の皆さまをはじめスタッフもとても楽しみにしていた、「すずかけの郷、クリスマス会」が盛大に行われました。スタッフは、サンタクロースやトナカイの衣装に着替え、ご利用者の皆さまもサンタクロースの帽子を被ったりなど、クリスマスの雰囲気を楽しみました。

クリスマスソングの合唱や新人スタッフによるダンス、今年の8月より入社した、ベトナム人介護福祉士候補生2名による手話歌など、たくさんの出し物が披露されました。

ご利用者の皆さまとスタッフがお互いに楽しむことのできた会になりました。
来年もお楽しみに!!

今年の秋の遠足はシー・パラダイスに行ってきました!



平成26年
10月29日